

pli de ce que doit être le prêtre dans la piété, dans l'obéissance, dans l'application à l'étude. Sa conversation était dans les cieux, au moment le plus solennel pour toute l'humanité. Elle a prononcé son ineffable "Fiat." Elle est la Mère de la divine sagesse.

Vous la prendrez comme votre protectrice. Elle vous consolera dans les peines. Elle vous donnera l'esprit sacerdotal, l'esprit de foi qui rendra vos coeurs bons et pieux. Elle vous inspirera une obéissance prompte et facile. Elle vous aidera dans vos études ecclésiastiques. Enfin, elle vous rencontrera au ciel pour vous y donner la récompense qui vous est réservée.



LE OEUVRE DE MESSES ET CROISADE DE PRIERES POUR LA CONVERSION DE L'EXTREME-ORIENT

L'encyclique "Rerum Ecclesiae" de Sa Sainteté Pie XI, publiée le 28 février 1926, dans le but de promouvoir l'oeuvre sainte des Missions, a été d'un très grand encouragement pour tous ceux qui travaillent à la conversion des infidèles par l'apostolat de la prière. Dans cette encyclique, le Saint-Père démontre avec éloquence la nécessité de la prière pour la conversion des païens, et il inculque avec tant d'instance l'obligation de répandre dans l'Eglise la coutume de prier pour les Missions, que nous croyons faire oeuvre utile et édifiante pour nos lecteurs, en mettant brièvement en lumière les paroles pontificales.

D'abord, il est à remarquer que, parmi tous les moyens propres à promouvoir les Missions, le Saint-Père donne la première place à la prière, parce que de tous les moyens elle est le plus efficace et le plus nécessaire. "Que les ouvriers de l'Evangile", dit-il, "travaillent, et se dépensent pour amener les païens à la religion chrétienne; qu'ils versent, à cet effet, leurs sueurs et leur sang; qu'ils emploient toute leur industrie, tout leur talent et tous les moyens humains, tout cela sera inutile, tout cela n'aboutira à rien, si Dieu ne touche par sa grâce les âmes des infidèles et ne les attire à Lui." En second lieu, la prière doit avoir la première place, parce qu'elle est de tous les moyens le plus facile et le plus accessible à tous. "On comprend facilement," dit Sa Sainteté, "que s'il n'est personne qui n'ait la faculté de prier, il est donc au pouvoir de chacun de donner aux Missions ce secours et cet aliment."

Au cours de son encyclique, le Saint-Père revient encore à plusieurs reprises sur la nécessité et l'excellence de la prière pour les Missions. Il insiste pour que "l'Union Missionnaire du Clergé" se développe de plus en plus, parce que "tous les prêtres qui en font partie prient pour obtenir le don de la foi à